



La Usal incorporará otros tres puntos de préstamo de bicicletas

Ubicación. El Campus, Ciencias y Bellas Artes acogerán las nuevas bases gracias a un convenio con el Ayuntamiento. **Movilidad.** La Universidad también reforzará su propio servicio con 25 nuevas máquinas

E. S. C.

La Universidad de Salamanca contará con tres puntos nuevos de préstamo de bicicletas que se ubicarán en el Campus Miguel de Unamuno, la Facultad de Ciencias y en la Facultad de Bellas Artes dentro del servicio *Salenbici*, que impulsa la Concejalía de Medio Ambiente.

Esta ampliación será fruto del acuerdo de colaboración que suscribirán próximamente el Consistorio y la Universidad de Salamanca y para financiarla se solicitarán fondos del Ente Regional de la Energía (Eren) de la Junta de Castilla y León, como los que ya sufragaron la puesta en marcha de este programa municipal.

Así lo anunció ayer el director de la Oficina Verde de la Usal, José Sánchez, durante la presentación del relanzamiento de *Usalabici*, la unidad de préstamo de bicicletas de la institución académica, y que el responsable destacó como "complementaria" a la impulsada por el Consistorio salmantino.



El concejal de Medio Ambiente, junto a las vicerrectoras Vega y Pita y responsables de 'Usalabici' / FORMIGO

Usal y Consistorio destacan que sus iniciativas "son complementarias"

A este respecto, precisó que el servicio de la Universidad impulsa la cesión "más a largo plazo", mientras que el del Ayuntamiento se dirige "sobre todo a traslados, con un periodo máximo de una hora".

Por su parte, el edil de Medio Ambiente, Emilio Arroita, subrayó que ambas iniciativas facilitarán el aprovechamiento de los veinte kilómetros de carril bici de la ciudad.

A la flota de esta unidad de la Universidad de Salamanca incluida en el Campus de Excelencia Internacional, se han incorporado diez nuevas máquinas plegables que permitirán un uso más ágil de las mismas en escenarios urbanos, otras

diez de montaña y cinco más de paseo.

En total, 25 nuevas adquisiciones que conformarán, junto con las ocho ya existentes, un nuevo parque con más de treinta bicicletas en préstamo.

El servicio, ubicado en la Residencia Universitaria Colegio de Oviedo, pone a disposición de los universitarios una bicicleta para el uso diario y para los fines de sema-

na. El préstamo incluye también dos candados, un casco y un chaleco reflectante sin costes adicionales para el usuario.

El precio de un día para disfrutar de la bici costará cuatro euros, un fin de semana ocho, una semana completa diez euros, un mes treinta euros y un trimestre, sesenta euros. Para acogerse al servicio será necesario depositar previamente una fianza de treinta euros.